

Les travailleurs de la Compagnie des Pétroles du Venezuela protestent contre les sanctions des États-Unis



Caracas, 1er février (RHC)- Les travailleurs de l'entreprise étatique Compagnie des Pétroles du Venezuela ont marché dans les rues de Caracas pour exprimer leur rejet face aux sanctions unilatérales et illégales imposées par le gouvernement des États-Unis.

Le ministre du pétrole et président de la compagnie, Manuel Quevedo, a signalé que les mesures prises par Washington constituent une expression de l'intention qu'a la droite de ce pays de remettre les ressources naturelles des Vénézuéliens à des transnationales en échange d'un soutien à sa tentative de coup d'état.

De son côté, la vice-présidente Delcy Rodríguez a dénoncé la tentative des transnationales de la télévision de montrer une présumée crise pour justifier une intervention militaire des États-Unis qui a seulement pour but de contrôler l'exploitation des ressources qui appartiennent aux Vénézuéliens.

Elle a dénoncé le fait que Washington a donné l'ordre de saboter la production pétrolière du pays. Elle a appelé les travailleurs à diriger la production à l'intérieur de l'entreprise et à l'utiliser comme une réponse ferme face aux prétentions impérialistes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/182458-les-travailleurs-de-la-compagnie-des-petroles-du-venezuela-protestent-contre-les-sanctions-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba